

PERISCOPIO POLITICO

CIDH: Hay voluntad para seguir recomendaciones de CVR

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) reconoció en Washington D.C la voluntad política del Estado peruano para implementar las recomendaciones de la desactivada Comisión de la Verdad y Reconciliación (CVR) que investigó los 20 años de violencia que azotó al país.

"Reconocer la voluntad política y los valientes esfuerzos realizados por el Estado peruano en la implementación de las recomendaciones de la Comisión de la Verdad y Reconciliación", dijo el vicepresidente de la CIDH, Clare Kamau Roberts, según informó el Ministerio de Justicia a través de una nota de prensa.

El representante del organismo internacional formuló estas palabras luego de resaltar la participación de la delegación peruana en el 121 Período de Sesiones de la CIDH que se realiza en Washington.

Ocma inicia investigación contra juez de caso Lan

La Oficina del Control de la Magistratura (OCMA) inició una in-

vestigación preliminar contra el titular del Cuarto Juzgado Civil de Arequipa, Eloy Zamalloa, por las presuntas irregularidades en las que habría incurrido, al admitir una medida cautelar que obligó a la aerolínea de capitales chilenos Lan Perú, a suspender sus actividades comerciales en el Perú.



Así lo informó el titular de dicho órgano judicial de control, Francisco Távara, al indicar que dicha indagación preliminar está a cargo de la Oficina Distrital de Control de la Magistratura de Arequipa.

Távara precisó que la investigación no busca alterar el fondo ni el curso de la medida cautelar, si-

no la forma cómo Zamalloa actuó al emitir dicha resolución que buscaba suspender los vuelos nacionales e internacionales de Lan Perú.

En ese sentido, adelantó que —a más tardar, la próxima semana— la OCMA decidirá si inicia o no un proceso disciplinario al referido magistrado, el cual podría concluir en una sanción de tipo administrativo.

Verificarían beneficios a Abimael Guzmán

La presidenta de la subcomisión parlamentaria encargada del estudio del sistema penitenciario, Julia Valenzuela, no descartó la posibilidad de que su grupo de trabajo visite la Base Naval del Callao, a fin de comprobar los beneficios carcelarios presuntamente otorgados al cabecilla terrorista, Abimael Guzmán.

Valenzuela Cuéllar informó que "lo más probable" es que las diligencias se realicen en los próximos días. "Sí, vamos a hacer algunas indagaciones y muy probable también algunas visitas, porque tenemos un tiempo muy corto como para hacer estas mesas de trabajo", acotó.

De otro lado, la congresista de Perú Posible calificó como "preocupante" la situación de la juventud reclusa en los penales del país y de la capital, en particular.

En 15 días se sabrá si procesan a Keiko Fujimori

La Segunda Sala Penal para Reos Libres decidirá dentro de un plazo de 15 días si abre un proceso penal contra la ex primera dama de la Nación, Keiko Sofía Fujimori, por el delito de apropiación ilícita.

Así se acordó en la audiencia pública del citado tribunal, en la que se anotó el pedido de la fiscal Martha Salinas de procesar a la hija del ex mandatario, Alberto Fujimori, por la desaparición de 3 contenedores de ropa usada donada al Perú por la ONG World Vision Internacional para entregársela a los damnificados del Fenómeno del Niño en el año 1998.

Violencia amenaza otra vez a Machu Picchu

Más de cinco mil habitantes del distrito de Machu Picchu están a la espera de que el JNE anule los resultados de la consulta popular del pasado 17 de octubre por considerar que se cometieron irregu-

laridades antes, durante y después de dichos comicios, según informó el presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la ciudadela, César Augusto García Guerrero.



El dirigente manifestó que la población ha suspendido su huelga de hambre a la espera de los resultados del JNE, pero que está dispuesta a reiniciar la medida de fuerza si no se revoca al alcalde Oscar Valencia.

García Guerrero afirmó que para la consulta popular de revocatoria de las autoridades municipales no se tuvo en cuenta la publicación y depuración del padrón electoral.